

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschusses 18 am 26. April 2022:

Längsparken Westseite Birkenleiten zwischen Ludmillastraße und Halbigstraße

Der BA18 möge beschließen:

Wir beantragen Längsparken auf der Westseite der Straße Birkenleiten zwischen Ludmillastraße und Halbigstraße

Begründung

Die Anwohner danken dem BA 18 für den Beschluss in der Märzsession 2022, auf der Westseite in Birkenleiten zwischen Ludmillastraße und Halbigstraße ein Gehweg zu beantragen. Allerdings ist es in diesem Zusammenhang ein ebenso dringliches Anliegen, Schrägparken in diesem Bereich abzuschaffen.

Das Schrägparken lädt insbesondere Transportfahrzeuge (ohne Parklizenz) dazu ein, in der Straße Birkenleiten zu parken. Es ist an manchen Tagen so eng, dass man kaum mit dem eigenen Fahrzeug vorbeikommt. Wenn dann noch Fahrradfahrer dazu kommen, die man aufgrund der schrägparkenden Transport-Fahrzeuge manchmal wirklich schlecht sieht, entsteht das bereits mehrfach geschilderte Sicherheitsproblem. Es ist davon auszugehen, dass bei Längsparken die Anzahl der Parkplätze für die Anwohner ausreicht. Zudem gab beim Ortstermin am 07.03.2022 Frau [REDACTED] vom Mobilitätsreferat zu bedenken, dass das Schrägparken in Birkenleiten grundsätzlich gar nicht zulässig wäre, da für die zurückstoßenden Fahrzeuge zu wenig Rangierplatz nach hinten ist.